

PROJEKTE-WERKSTATT ICH BIN DABEI!

Lebensgroße Weihnachtskrippe Schönenberg-Kübelberg



Die neu gestaltete Weihnachtskrippe ist wieder vor der Kirche aufgebaut und kann bis „Heilige Drei Könige“ im neuen Jahr besichtigt werden. Die historische Weihnachtsgeschichte haben wir im letzten Jahr bereits mittels QR-Code auf der Internetseite der Pfarrei dargestellt und mit neuester Technik zur Spendenmöglichkeit versehen. Dieses Jahr wurden durch den Einsatz von Körperscanner und 3D-Druck fünf Köpfe (König, Engel und Hirten) lebensecht nachgebildet. Mitglieder der KJG Kübelberg haben uns hierbei Modell gestanden. Darüber hinaus sind alle Figuren neu eingekleidet worden. Für nächstes Jahr wollen wir weitere Köpfe erneuern und suchen auch hierzu wieder Freiwillige, die uns gerne Modell stehen. Für den Auf- und Abbau, die Erhaltung und Pflege der Weihnachtskrippe sind wir auch weiterhin auf Hilfe angewiesen und freuen uns auf jede Unterstützung und finanzielle Spende.

Bitte wenden Sie sich an H. Georg Jung Tel. Nr. 06373/2240

Spenden unter „Weihnachtskrippe Kübelberg“, Konto Hl. Christophorus
IBAN DE82750903000000063541